

## Übergabe eines Wasserspenders



2004 feierte der Zweckverband für Wasserversorgung Pfälzische Mittelrhein-Gruppe sein 75-jähriges Jubiläum. Aus Anlass dieses Jubiläums wurden auf Beschluss des Werksausschusses in den Mitgliedsgemeinden Sprudelgeräte aufgestellt. Rechtzeitig vor Beginn des großen Sommerdurstes konnten nunmehr in den 6 Mitgliedsgemeinden Dannstadt-Schauernheim, Limburgerhof, Mutterstadt, Neuhoften, Schifferstadt und Waldsee-Otterstadt die Geräte aufgestellt werden. Jetzt ist das erste Geräte offiziell im Mutterstadter Rathaus in Betrieb genommen worden.

Die Gemeindeverwaltung stellt den Besuchern des Rathauses und den Bediensteten ein neuartiges Sprudelgerät zur Verfügung. Mit diesem Gerät, kann jederzeit Trinkwasser aus der Trinkwasserleitung des Zweckverbandes, angenehm gekühlt und frisch gezapft werden. Wer

möchte, kann aus diesem Gerät auch gesprudelt, d.h. mit Kohlensäure versetztes Trinkwasser entnehmen. Das Trinkwasser ist reich an Mineralien und Spurenstoffen, es ist also gesundes Wasser! Das Trinkwasser ist das am strengsten kontrollierte Lebensmittel in Deutschland. Für die Einhaltung der strengen Vorschriften sorgen die Wasserwerke selbst, aber auch die Gesundheitsämter, die es regelmäßig überwachen.

(Amtsblattbericht vom 17.03.2005)

(Text und Bild: Deffner)